
 

 
 
 
 
 
 
 
Prot. 9917              Roma, 20 ottobre 2021 
 
All. 1 
 
 
 
 

Dott. Massimo Parisi 
       Direttore Generale del Personale 
       e delle Risorse – DAP 
       R O M A  
 
 
Oggetto: Riorganizzazione del Servizio di Polizia Stradale. 
 
 Nel riproporre, per l’ennesima volta, il tema di cui in oggetto e nel sollecitare il 
riefficientamento (rectius: l’efficientamento) operativo del Servizio di Polizia Stradale espletato dal 
Corpo di polizia penitenziaria, anche a seguito della nota n. m_dg.GDAP.15/09/2020.0319303.U 
del Suo Ufficio, si prega nuovamente la S.V. di voler fornire aggiornate notizie a riguardo. 
 Fra le tante in materia, si allega copia della nota n. 9881 del 2 luglio 2021 di questa 
Organizzazione Sindacale, ultima in ordine cronologico e, al pari delle precedenti, rimasta priva di 
qualunque riscontro. 
 Confidando in una miglior sorte per la presente, cordiali saluti.   
 
 

     Il Segretario Generale 
     gennarino de fazio 

 
                        

 

         
 



 

 
 
 
 
 
 
 
Prot. 9881              Roma, 2 luglio 2021 
 
 
 

Dott. Massimo Parisi 
       Direttore Generale del Personale 
       e delle Risorse – DAP 
       R O M A  
 
 
 
Oggetto: Riorganizzazione del Servizio di Polizia Stradale. 
 
 
 Con copiosa corrispondenza, anche molto risalente nel tempo, questa Organizzazione 
Sindacale ha ripetutamente segnalato le disfunzioni che affliggono e, spesso impediscono, 
l’assolvimento del Servizio di cui in oggetto, fino a quando con nota n. 
m_dg.GDAP.15/09/2020.0319303.U della S.V. ne è stato comunicato l’avvio della 
riorganizzazione. 
 Dopo quasi un anno, tuttavia, nulla sembra mutato e i problemi già segnalati giacciono 
totalmente irrisolti, tanto che il Servizio di Polizia Stradale sembra qualcosa di impropriamente 
(rectius: falsamente) decantato negli Annuali o in altre occasioni pubbliche, ma che poi nella realtà 
non esista, o quasi, e non certo per demerito degli appartenenti alla Polizia penitenziaria. 
 Per quanto accennato, nel sollecitarne il riefficientamento, si prega la S.V. di voler fornire 
aggiornate notizie a riguardo. 
 Nell’attesa, i più cordiali saluti.   
 
 

     Il Segretario Generale 
     gennarino de fazio 

 
                        

 

         
 


